

2015 Riesling Roseneck Bischöfliches Weingut Rüdesheim

Obwohl ich über knapp zwei Jahre in Rüdesheim am Rhein gelebt habe, haben wir es erst im November geschafft, das Bischöfliches Weingut Rüdesheim zu besuchen. Die Verkostung war grandios und es wurden viele gereifte Weine extra für uns geöffnet. Dabei hat uns neben der Weine von der Lage Schlossberg vor allem der Roseneck 2015 gefallen. Der Berg Roseneck ist Teil der weltbekannten Rüdesheimer Lagen und eingebettet zwischen dem noch steileren Schlossberg und dem Berg Rottland. Die Böden sind ein Mix aus Lehm- und sehr steinigen Taunusquarzit – perfekt für feingliedrige, extraktreiche, langlebige Weine.

Tropische Aromen, Holunderblüten, nasser Stein in der Nase, am Gaumen schöne Säurestruktur, finessenreich, sehr saftig, druckvoll und trinkanimierend. Ein Wein mit einem Preis-Leistungs-Verhältnis, das ich euch wärmstens ans Herz legen würde!

94 MDR Punkte

Zu finden in unserer Preisliste:

<http://www.magvinum.com/web/wp-content/uploads/2021/06/Preisliste-Privat-2021.pdf>